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173 m?
Réf. 664
675 000 €
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Exclusivité : charmante villa provencale au Cceur de bar-sur-loup. Dans
un cadre verdoyant et orienté sud, cette villa familiale se situe a

quelques minutes des commodités de pré du lac. Offrant 173 m2
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habitables sur un terrain de 6 320 m2 agrémenté d'une grande piscine.
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Au rez-de-chaussé, Découvrez une cuisine spacieuse, un vaste salon et ; o e
salle @ manger avec poéle a bois, ainsi qu'un jardin d'hiver. A I'étage,
une suite parentale avec salle de bain, deux chambres, une salle de
bain et un espace de vie ouvert avec kitchenette et bureau, le tout avec

acces direct au jardin. Le deuxiéme étage ...

EXCLUSIVE : Charming Provencal vila in the heart of Bar-sur-Loup. In a leafy,
south-facing setting, this family villa is just a few minutes from the amenities of Pré
du Lac. Offering 173 m?2 of living space on 6,320 m? of land with a large
swimming pool. The ground floor features a spacious kitchen, a large living and
dining room with wood-burning stove, and a conservatory. Upstairs, a master suite
with en suite bathroom, two bedrooms, a bathroom and an open-plan living area
with kitchenette and study, all with direct access to the garden. The second floor
has a separate bedroom with ...
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